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Palavra do Presidente

Caros progressistas,

Alguns jovens entendem política como meio de formação social e 
pessoal, enquanto outros, veem a política como luta pela garantia 
de direitos. Nota-se que a entrada dos jovens em partidos políticos 
é algo a ser construído, pensado e direcionado de forma gradativa, 
levando-se em consideração os aspectos sociais de cada jovem, 
seu interesse e principalmente sua preocupação com a realidade 
social. Assim, a participação de jovens é importante não somente 
para os jovens, mas para rejuvenescer “o fazer política” e renovar 
as políticas públicas já existentes.
Os jovens têm papel fundamental em nossas famílias, nossa 
comunidade, cidade, estado e em nosso país. Aqui, desde o começo 
da minha gestão à frente da Fundação Milton Campos, busco 
valorizar os jovens para fortalecer o futuro.
Nas eleições 2022, foi confirmado o sucesso do projeto político 
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do Progressistas. Elegemos jovens, comprovando o trabalho dos 
parlamentares em favor dos brasileiros e de um País desenvolvido. 
Destaque para a eleição da deputada estadual mais jovem do 
Brasil, Chiara Biondini, em Minas Gerais e do deputado federal Lula 
da Fonte de Pernambuco que tem 22 anos. 
Sendo assim, é fundamental que os partidos políticos deem voz e 
espaço para os jovens, para estimular o engajamento das novas 
gerações e assim trazer as boas ideias e a modernidade para a 
nossa política.
O compromisso da nossa Fundação Milton Campos é para garantir 
a construção de políticas públicas e a criação de espaços para todos 
os movimentos sociais do Progressistas. Esse trabalho garante a 
participação ativa dos jovens na política. 

Vamos juntos?
Forte abraço!

Covatti Filho
Presidente da Fundação Milton Campos

Dep. federal NETO CARLETTO
(Progressistas/RS)
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1. Quem é o jovem deputado eleito Neto Carletto?

Municipalista nato, trabalhador e que sempre levou 
desenvolvimento para aqueles que mais precisam. Fui eleito 
para dar continuidade a um trabalho sério e de palavra que já 
vem sendo realizado pelo deputado federal, meu tio e principal 
incentivador na vida política, Ronaldo Carletto. A população 
reconheceu o trabalho feito, as parcerias, as melhorias, os 
investimentos na educação, saúde, infraestrutura, e me deu 
esse voto de confiança. Esse novo Neto Carletto que começa a 
atuar a partir de fevereiro de 2023 será a minha melhor versão 
entre todas que já executei dentro da vida pública. 

2. Quais são os seus principais compromissos com 
o estado da Bahia?

Todos sabem que sou municipalista. A Bahia é o meu xodó. É 
um estado muito grande e carente em alguns pontos. Vou fazer 
questão de cumprir o compromisso que firmei durante toda a 
campanha, vou trabalhar para fortalecer e trazer a juventude 

Dep. Federal NETO CARLETTO
(Progressistas/BA)
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baiana para o protagonismo. Capacitar essas pessoas para que 
tenham oportunidades no mercado de trabalho, investir na 
geração de emprego e renda, na educação, saúde, infraestrutura 
e segurança. Quero ajudar a fazer da Bahia um estado referência 
para o Brasil.

3. Você é o presidente dos Jovens Progressistas e 
eleito deputado federal. Qual vai ser a sua maior 
luta pelos jovens?

Desde quando eu fui eleito como presidente estadual do 
Movimento Jovens Progressistas eu tenho esse foco em trazer 
o protagonismo para os jovens. Por isso, andei pelos quatro 
cantos da Bahia levando capacitação e trocando experiências.

Nós somos muito subjugados pela falta de idade, mas eu sou 
a prova que isso não tem a menor relação, assim como muitos 
outros exemplos que conheço por todo o Brasil de jovens que 
se destacam em muitas áreas.

Tenha certeza de que a maior luta pelos jovens da minha Bahia e 
do Brasil será trazer a força deles para a inovação e modificação 
dos espaços. Como eu disse anteriormente, vou trabalhar 
e investir em capacitações para que eles possam ocupar os 
espaços que quiserem. 

4. O que avalia como mais importante em um jovem 
que vai exercer o primeiro mandato na Câmara 
Federal? 

Responsabilidade e comprometimento com o povo. Nós, 
deputados, fomos eleitos para trabalhar para o povo. Eu pedi 
esse voto de confiança à minha Bahia e a população respondeu 
favoravelmente. Não vou decepcionar essas mais de 160 mil 
pessoas que acreditaram em mim. Como eu mesmo digo, vamos 
pra cima!
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5. Você vai incentivar a filiação de jovens em todo 
o Brasil? De que forma?

Acredito que a filiação é uma força a mais na mudança do país. 
Pretendo andar o Brasil, assim como fiz na Bahia. Vou mostrar 
que nós somos a esperança, a novidade, quem está pronto 
para mudar a realidade que quisermos, mas, para que tudo isso 
aconteça, temos que nos capacitar. Sem dúvidas, ser filiado a um 
partido político abre os horizontes, mas também existem outros 
caminhos possíveis. O meu foco será a capacitação para ocupar 
espaços, expandir, ganhar o mundo e não necessariamente a 
filiação dos jovens.
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Dep. Federal COVATTI FILHO
(Progressistas/RS)

1. Quem é o jovem deputado reeleito Covatti Filho?

Posso dizer que tenho a política no sangue. Sou filho do Vilson 
e da Silvana, que muito me ensinaram sobre o tema, afinal de 
contas, meu pai foi três vezes deputado estadual e duas vezes 
deputado federal e a minha mãe foi eleita para o quinto mandato 
na Assembleia Legislativa gaúcha. 

Fui secretário estadual da Agricultura. Nesse período, pude 
fazer com que o Rio Grande do Sul fosse reconhecido como 
Estado livre da febre aftosa sem vacinação, o que abriu novos 
mercados para a carne gaúcha. Na Câmara, fui um dos que mais 
encaminhou recursos para o Estado e fui escolhido presidente 
da Comissão de Meio Ambiente, dando voz aos agricultores de 
todo o país.

Sempre defendi o que acredito: o agronegócio, o trabalho, a 
família e o culto às tradições gaúchas, que é um traço muito 
importante da nossa cultura. 
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2. Quais são os seus principais compromissos com 
o estado do Rio Grande do Sul?

Meu compromisso sempre foi e sempre será com a busca 
de resultados concretos para as comunidades. Quando 
conquistamos a liberação de recursos para a construção de um 
hospital novo, ou uma creche para atender uma comunidade, 
a política passa a fazer sentido. Ao todo, já foram mais de 654 
milhões destinados aos municípios gaúchos. Dá orgulho e 
satisfação quando ando pelo Rio Grande, visito uma cidade e 
vejo a comunidade usufruindo de obras e equipamentos que 
são fruto desse trabalho e articulação. Vemos que o trabalho 
deu frutos. 

3. Quais os desafios em assumir a presidência da 
Comissão de Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável da Câmara com pautas tão polêmicas?

Desde que assumi a presidência da comissão, me dediquei a 
dar andamento aos processos que atualizam e revisam a nossa 
legislação, sempre com muita responsabilidade.

O maior desafio foi encontrar soluções transversais, que 
buscassem um melhor fluxo das ações, com agendas conectadas, 
como na comissão de agricultura, relacionadas à pecuária, 
abastecimento e desenvolvimento rural. Trabalhando juntos, 
priorizamos sempre o olhar técnico. Assim, conseguimos evoluir 
muito mais.

Ao mesmo tempo, acho importante dizer que os nossos 
produtores estão entre os que mais preservam no mundo 
todo. Para que tenham uma ideia, a Embrapa calcula que o 
Brasil preserva 65% do seu território. É uma área maior do que 
toda a União Europeia.  Eu venho de um estado movido pelo 
agronegócio, onde a atividade agropecuária é responsável por 
40% do PIB, e vejo esse senso de responsabilidade muito claro 
entre os produtores gaúchos.
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4. Como é conduzir a Fundação do terceiro maior 
partido sendo que você é o presidente mais jovem 
da história da instituição?

O Brasil hoje tem um número muito grande de partidos políticos, 
muitos deles sem clareza de princípios. O papel da Fundação 
é justamente esse. Promover o debate interno e a construção 
de uma doutrina partidária clara, conectada aos anseios da 
sociedade. A experiência adquirida em Brasília, onde estou indo 
para o terceiro mandato como deputado federal, unida a uma 
vida inteira dedicada ao partido, ajudam nessa construção.

Mas também busco o conhecimento e a experiência de outros 
colegas deputados e de parceiros na construção das pesquisas 
e estudos que desenvolvemos na Fundação.

5. Quando esteve à frente da Secretaria de 
Agricultura do Rio Grande do Sul, quais foram as 
maiores conquistas?

Foi uma experiência fantástica onde pude deixar a minha 
contribuição ao Rio Grande. Tivemos muitos avanços, mas a 
conquista do selo de estado livre de febre aftosa sem vacinação, 
abrindo mercados mundo afora para a carne gaúcha, foi um 
grande marco. Além disso, tive a felicidade de dar início à 
elaboração do programa Avançar no Agro 2022, que contou 
com um aporte de R$ 275 milhões do Governo do Estado — o 
dobro do que foi investido nos últimos 10 anos.
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Dep. Estadual BÁRBARA SOARES 
(Progressistas/PI)

1. Quem é a jovem deputada eleita BÁRBARA DO 
FIRMINO? 

Resposta: Eu sou uma jovem, tenho 27 anos, médica, que acredita 
no futuro. Essa minha esperança vem de tudo que aprendi com 
meu pai Firmino Filho. Ele sempre foi um homem muito lutador, 
íntegro e que soube colocar seus sonhos em prática. Hoje quero 
dar continuidade aos seus projetos. Quero fazer parte de um 
futuro em que as crianças possam ter educação de do qualidade, 
que os jovens possam ter oportunidades e que todas as pessoas 
possam ter acesso a seus direitos com dignidade.

2. Quais são os seus principais compromissos com 
o estado do Piauí?

Resposta: Por ser a Bárbara do Firmino acredito que o futuro 
de Teresina e do Piauí depende da educação. Só com ela 
teremos uma cidade e um estado que ofereçam condições 
de desenvolvimento para todos. Só a educação permite isso. 
Teresina nos mostra esse exemplo. Educação é importante 
do ponto de vista da economia, mas também para garantir a 
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democracia, a cidadania e formar consciência política.  Só a 
educação forma uma sociedade mais crítica. Como médica, 
não poderia deixar de defender a saúde. Tenho a honra de ter 
essa profissão e o dever, agora como deputada, de lutar para 
que todos tenham acesso à saúde -  direito básico que garante 
dignidade.

3. O que avalia como mais importante em uma 
jovem que ocupa uma vaga numa Assembleia 
Legislativa?

Resposta: A marca da juventude é acreditar que dias melhores 
virão. Por esse caminho acredito que a esperança aliada à força 
de vontade em lutar por quem mais precisa é a principal forma 
de fazer com que esses dias cheguem mais rápido. Vontade de 
fazer, de ver nosso estado crescer, de ver nossa Teresina voltar 
a sorrir : é isso que me move.

4.  Quais conselhos você daria para o jovem que tem 
vontade de entrar para a política?

Resposta: Fazemos política todos os dias. Quando ajudamos ao 
próximo, quando ajudamos nosso Estado a crescer, quando nos 
colocamos como opção por um bem maior. Quando falamos 
de política institucional, partidária, entendemos que juntar 
pessoas com o mesmo ideal em um  partido é a melhor forma 
de alcançar resultados positivos.  Além disso, todo jovem pode, a 
partir da sua comunidade, da sua escola, do seu grupo de amigos, 
discutir e colocar em prática ações para o desenvolvimento da 
cidadania. O jovem deve sempre estar atento às demandas de 
sua comunidade. Meu pai sempre me incentivou a participar 
e conhecer a realidade de Teresina e assim comecei a querer 
fazer parte desse mundo político, prezando sempre pelo bem 
coletivo, pelo bem de quem precisa.
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5. Você pretende incentivar os jovens a ingressarem 
na política? Como?

Resposta: Sim. Sabemos da nossa responsabilidade em prol 
da juventude, e queremos com nossas ações fazer com que 
cada vez mais jovens se interessem e venham fazer parte de 
uma corrente pelo crescimento do Piauí e da nossa tão querida 
Teresina. Então, nesses dias pós- eleição tenho sentado com 
minha equipe, e estamos discutindo pautas e projetos para o 
nosso mandato. Dentre as ideias, pretendemos fazer com que 
os jovens saibam sua importância e possam participar mais 
da atividade legislativa. Gostaria muito, também, de contribuir 
com projetos que incentive esporte, cultura e lazer para nossos 
jovens com iniciativas junto às comunidades.
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Dep. Estadual MARIA VICTORIA BARROS
(Progressistas/PR)

1. Quem é a jovem deputada reeleita Maria Victoria?

Uma mulher realizada, pessoal e profissionalmente. E também 
honrada e agradecida aos 52.817 paranaenses que me deram o 
seu voto de confiança, e com eles a oportunidade de continuar 
trabalhando pelo nosso estado.

Diria ainda que uma mulher bem mais madura e experiente em 
relação aos outros dois mandatos, mesmo aos 30 anos.

A maternidade nos faz enxergar o mundo de outra maneira, 
as prioridades mudam. E depois de oito anos na Assembleia, 
conheço todos os caminhos para ajudar quem mais precisa nas 
cidades que eu represento.

2. Quais são os seus principais compromissos com 
o estado do Paraná?

Continuam sendo a questão das doenças raras, a primeira 
infância, educação, meio ambiente, o combate à violência 
contra a mulher e o apoio aos municípios, fazendo a ponte com 
o Governo do Estado nos assuntos de interesse da população.
3. O que avalia como mais importante em uma  
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jovem que ocupa uma vaga numa assembleia 
legislativa?

Disposição, sensibilidade e equilíbrio. Estar disponível para 
viajar pelos quatro cantos do estado, sensibilidade para ouvir 
as demandas da população e equilíbrio para tomar as melhores 
decisões e buscar projetos que de fato façam a diferença na 
vida das pessoas.

4. Quais conselhos você daria para o jovem que tem 
vontade de entrar para a política?

Em primeiro lugar, interessar-se pela política. Acompanhar o 
noticiário político, saber como funcionam os três poderes, as 
relações entre eles e os movimentos populares. E se preparar, 
buscar conhecimento e estar disposto a entender de assuntos 
diversos…por que é como sempre digo, um mandato é a melhor 
pós graduação que podemos ter. Em quatro anos recebemos 
demandas de diversas áreas que nos abre um mundo vasto de 
informação que nos enriquecem como pessoa.

5. Qual é a sua principal missão como presidente 
do Progressistas no Paraná?

Fortalecer a nossa legenda no plano estadual. Divulgar as 
bandeiras e propostas do nosso partido, facilitar o ingresso de 
novas lideranças, além de dar suporte e estrutura aos nossos 
filiados e costurar as relações com as demais esferas de poder.
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Dep. Federal LULA DA FONTE
(Progressistas/PE)

1. Quem é o jovem deputado eleito Lula da Fonte? 

Tive  a  oportunidade de ter bons exemplos em casa, cresci 
ouvindo principalmente o meu pai, deputado federal reeleito 
Eduardo da Fonte, que me ensinou desde cedo sobre a boa 
política, como um verdadeiro instrumento na melhora da 
qualidade de vida das pessoas, principalmente dos que mais 
precisam. E também carrego comigo o legado do meu avô 
materno, ex-senador e governador, Carlos Wilson Campos, 
que embora tenha falecido aos meus 9 anos de idade, me 
deu a oportunidade de nutrir profundo respeito e admiração a 
pessoa dele, que até hoje, carrega deferências positivas por onde 
eu passo. Atualmente, curso direito no 8º período e embora 
tenha a altivez e força de vontade da juventude, busco sempre 
me capacitar para estar à altura da representação que o povo 
pernambucano me deu no último dia 2 de Outubro.
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2. Quais são os seus principais compromissos com 
o estado de Pernambuco?

Vivemos em um estado extremamente rico culturalmente, 
mas principalmente, que tem na essência do seu povo, gente 
honesta e trabalhadora, que carregam consigo a esperança 
de dias melhores. Iremos pautar nosso mandato, na defesa 
da agricultura familiar, defendendo programas como o PAA 
(Programa de Aquisição de Alimentos), que compra o excedente 
do pequeno trabalhador rural, e redistribui em instituição 
carentes, que visam garantir a segurança alimentar. Podemos 
também, através do mandato do deputado federal Eduardo da 
Fonte, apresentar projetos de lei importantes, que estão em 
tramitação na Câmara dos Deputados, como o PL que institui 
a obrigatoriedade no oferecimento de duas refeições por 
turno nas escolas públicas, dando a oportunidade do aluno se 
alimentar assim que chega, e posteriormente, no recreio. Esse 
direito à alimentação de qualidade, assegura que as crianças 
matem a fome, devido a muitas vezes não terem oportunidade 
de fazer isso em casa, esses jovens não conseguem absolver o 
conhecimento da forma necessária. Também apresentamos o 
PL que proíbe os testes de cosméticos em animais, o que já é 
proibido em vários países, como todos da União Europeia.

No Brasil, os animais são submetidos a situações deploráveis, 
muitas vezes ocasionando até o óbito, meramente para testar 
produtos de maquiagem, havendo métodos muito mais eficazes 
para o consumo humano desses produtos, evitados pelos 
custos por parte dos laboratórios. Além desses e de muitos 
outros projetos, também está em tramitação através de nossa 
autoria, o texto que zera o IPI para os mototaxistas, devido esse 
imposto ser extremamente abusivo nas motos, comparado com 
a incidência do mesmo em outros produtos, os mototaxistas 
ainda enfrentam com a precarização do mercado de trabalho, 
e devem ter sua atividade assegurada e incentivada por parte 
do Governo do Estado e Governo Federal. 

Mas principalmente, vamos pautar nosso mandato sempre 
no bem comum do povo pernambucano, sendo ele sempre 
soberano em todas as nossas decisões e o verdadeiro motivo 
do nosso mandato.
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3. Quais conselhos você daria para o jovem que tem 
vontade de entrar para a política?

Acredite nos seus sonhos!! E se você tem vontade de fazer 
alguma coisa, dedique o máximo de tempo possível nisso. A 
política precisa ser regozijada pela juventude, que tem força de 
vontade para mudar o que está ruim, e melhorar o que vem 
sendo feito. Nós jovens, temos sempre a responsabilidade de 
superar as gerações anteriores, e pra isso, precisamos de muito 
afinco e dedicação e a política é ferramenta fundamental nisso 
tudo. E se você em algum momento pensar em desistir, lembre 
que você não estará escolhendo o lado do oprimido, mas sim 
do opressor, que terá a triste atribuição de resolver o futuro do 
seu país e do seu estado por você.

4. O que avalia como mais importante em um jovem 
que vai exercer o primeiro mandato na Câmara 
Federal? 

Ter humildade e respeito com os mais velhos, embora buscar 
sempre ser melhor dos que já estão. Dedicar o tempo suficiente, 
para estudar o regimento interno e as particularidades da casa, 
com a finalidade romper as barreiras da inexperiência e mostrar 
que tudo se vence com trabalho, dedicação e respeito as pessoas 
que lhe colocaram no lugar que você chegou.

5. Você pretende incentivar os jovens a ingressarem 
na política? Como?

Sem dúvidas nenhuma, cada vez mais, devemos incentivar os 
jovens a entrar na política. A Fundação Milton Campos, exerce 
um papel fundamental nisso tudo, pois antes de me eleger 
deputado federal, tive a oportunidade de militar em cursos 
e palestras ofertadas pela nossa Fundação. Cada vez mais, o 
tema política deve ser abordado nas instituições de ensino, seja 
em escolas ou faculdades, buscando despertar o interesse dos 
jovens no tema, e a Fundação exerce um bonito trabalho nesse 
estreitamento das instituições de ensino com a política.
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